

教育・普及 PR 部会

部会 5 回開催（7 月、8 月、9 月、1 月、2 月）

主な協議・検討内容は以下の通り。

**【木のおもちゃプレゼント事業】**

楠目小学校 5 年生より香美市に対して提案されていた「香美ウッドトイプロジェクト」を参考に新しい事業を検討しました。

新生児家庭にお誕生記念品として、香美市産材で作った小さな木製の記念品をプレゼントします。まずは「小さなギフト」をひとつ手に取って使ってもらい、木の良さをご理解いただき、その上で一万円を上限とする木製品の中から希望するプレゼントを選んでもらってお届けします。4 月から始める予定で、現在準備を進めています。

令和 2 年 2 月に「小さなギフト」となる木製品の選定審査会を開催し、3 種が選定されました。

**【子ども林業大学校】**

来年度をプレ開催、再来年度を本開催と位置づけて、段階的に始めます。令和 2 年度は香北エリアを中心に声かけを行い、7 月の下旬に開校式を予定します。さらに、秋に 2 回、冬に 1 回のカリキュラムを実施して、山のこと、木のこと、家のことを学ぶ機会を設けたいと考えています。再来年度に向けた事業の形を構築するため、外部委託も活用しながら、香美市の特徴をいかした他地域にはないプログラムを企画し、長く継続できる事業形態を検討していきたいと思ひます。

**【事業の PR について】**

市内在住のデザイナーの方と委託契約を結び、木のおもちゃプレゼント事業用のパンフレットデザインを考案中です。

第二弾に予定する子ども林業大学校にも、つながりと広がりをもって活用していく案が出ており、来年度の検討課題となりました。

**【広報活動について】**

当面は既存のメディアを活用して広報活動を行う方針です。現在検討しているのは、香美市の広報誌「かみ」に定期的に掲載できるコーナーを設けていただけないか、市の広報委員会に協議中です。さらに、既存のメディアに対しては取材をお願いして、広く発信していただけるように検討中です。また、フェイスブックやインスタグラムなど無料の SNS を活用しての発信についても検討をしていきたいと考えています。